

Schwäbische Zeitung
08.11.21



TC Bingen führt Turnierserie weiter fort

BINGEN (sz) - Kürzlich wurden für die Jugend, Senioren und Aktiven in der Tennishalle Dietsche und Tennishalle Krauchenwies die Leistungsklassenturniere organisiert. Die Turnierserie wurde deutschlandweit ausgeschrieben, teilt der TC Bingen in einer Pressemeldung mit. Insgesamt kamen an den drei Tagen 123 Teilnehmer aus Baden-Württemberg, Bayern, Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz. Vom TC Bingen starteten insgesamt neun Mitglieder, außerdem nahmen die Binger zum sechsten Mal teil. Für die Teilnehmer im Alter von zwölf bis 67 Jahren ging es um Verbesserung, Halten, aber auch bei einer Niederlage um Verringerung, der eigenen Leistungsklasse. In der Turnierform Spirale hatten die Spieler garantiert zwei Matches. Die Turnierleitung mit Peter Mentner, Christian Schneider und Pascal Wiese sowie dem Oberschiedsrichter Wolfgang Tritschler organisierte insgesamt 131 Matches.

FOTO: TC BINGEN